



# 倉幼デジタルニュース

令和8年1月19日  
倉賀野幼稚園園長  
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑤



⑥

月日が経つのは早いもので、1月も残り2週間となりました。登園した子どもたちは、節分の豆まきに向けて製作活動に取り組んだり、かるたやコマ回しをしたり、文字スタンプで手紙を作成したり、子どもたちは楽しそうに先生や友達と遊びや活動をスタートさせていました。

午前9時30分を過ぎると、暖かな陽気に誘われて子どもたちが園庭に出て遊び始めました。ボール当て鬼ごっこをしたり、遊具で遊んだり、泥団子作りや色水作りをしたり、砂でケーキや料理を作ったり、子どもたちが楽しそうに遊ぶ姿が園庭のあちらこちらで見られました。色水を作った子どもたちは、ペットボトルを2本使って砂時計や水時計を作っていました。ペットボトルを逆さまにひっくり返すと、見事に砂や色水が上から下へと移動していました。色水作りから水時計づくりへと遊びが変化する様子を見て、子どもたちが遊びをよりおもしろく楽しいものへと発展させる力が身に付いていることが分かりました。

(①②)年少組の子どもたちの様子 ③④)年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥)年長組の子どもたちの様子)